
 

 

 

通算 1459回 例会 2023年 12月 20日 (水）  

 

【点鐘】 

【ロータリーソング】：ソングリーダー 阿部幹事       

ロータリーソング 四つのテスト 

 

【会長挨拶】：和田会長 

まずは、お客様のご紹介をさせて頂きます。 

第 2790地区第 5グループガバナー補佐の野村進一様です。 

本日は、2024年 1月 17日に予定しているガバナー公式訪問の事前訪問にお越し

頂きましたので、宜しくお願い致します。 

会長挨拶につきましては、今期も半期が過ぎようとしており前期は皆様のご協力

により滞りなく会の運営ができました事感謝申し上げます。 

後半につきましてもこのままの勢いで運営をしていきたいと思っておりますの

でご協力をお願い致します。 

また欲を言えば一人でも多くの会員をご紹介頂けますようお願い申し上げます。 

 

【幹事報告】：阿部幹事 

1. 梨和さん退会 

梨和さんは､12 月末で退職されます。短期間ではありましたが諸活動に参加いただきありがとうございました。

後任者が決定するまでは空席となりますのでご了解ください。 

2．川崎マリーン RC 川崎大師参拝・夜間例会 

   2024年 1月 25日（木）15:15 川崎大師に集合で案内が届きました。参加できる会員は、12/26（火）までに

鈴木さんに連絡してください。 

3.忘年夜間例会収支報告 

12月 13日（水）開催された夜間例会の支出は、59,880円でした。 

会費で充当できなかった 19,880円は理事会で確認したように、クラブ補助として処理します。 

  

【誕生・結婚】： 12/3 誕生 明石会員次回お渡し 

  

【委員会報告】：中間報告→次回報告  

 クラブ協議会（ガバナー公式訪問に向けて） 

①ガバナー補佐より当日のスケジュール並び進行予定について報告 

②会長より懇親会出席者・例会出席者の確認と会場の確認、事前用意の物を確認。 

③次回例会において最終的に確認しガバナー公式訪問へ備える事とする。 



 

【例会プログラム/ガバナー補佐来訪】 

 皆さんこんにちは。ガバナー補佐、野村進一です。去る 10 月 21 日

～22 日に開催されました地区大会はお陰様を持ちまして、大成功に終

えたことに、鵜沢ガバナーから皆様に感謝の気持ちをお伝えいただき

たいとの御連絡がありました。本日は 3回目の訪問となりました。 

会長から挨拶のご依頼があり、先月 11/3～8 日迄、千葉県経営者協会

でオーストラリアに経済視察に行ってまいりましたので、その辺のこ

とと、12/2、土曜日に無事終了しました。第 5グループ事業である「鋸

山を日本遺産へ」応援プロジェクトのご報告と、来年予定のＩＭについ

て少しお話させていただきたく思います。 

 

1.オーストラリア概況 

・国名 オーストラリア連邦 

・面積 769万 2024㎞平方メートル(日本の約 20.3倍) 

・人口 2597万人 (日本の人口の約 2％で、メルボルン．シドニー．ブリスベン．パースなどの南東部に集中

60％) 

・居住者出生地 オーストラリア人 70.9％ 海外 29.1％ 

・在留邦人数  約 95千人 

・進出日系企業数 850社 

・時差１時間 サマータイム 2時間 日本より早い 

・1770年にキャプテン．クックが上陸イギリスの植民地に 

・2019年迄、28年連続での経済成長 

・移民、自然増により 3年間で 100万人の人口増約 6割が移民による人口増 2060年に 3880万人に到達する 

見通し 

・現地の商習慣はキャッシュレスが一般的．ペーパーレスが一般的 

・国教は存在しないが、キリスト教が一般的のため、１年でクリスマス商戦が一番忙しい 

・日豪関係．過去最も高いレベルで緊密化．日本への友好．信頼感が高い 

・日系企業は豪州のビジネスについて、メリットは、市場の成長性．政治．社会情勢安定、問題点は、従業員の

賃金上昇．調達コストの上昇．最低賃金 2千円／時間． レストランアルバイト 3千円／時間 

※オーストラリアは資源のある強さ．敗者を生まない政策．内需のある国．ラッキーカントリーである 

 

【ニコニコ BOX】 

  和田会長：本日は野村ガバナー補佐ようこそお越し頂きありがとうございます。皆様本年も大変お世話に 

       なりました。どうぞ良いお年をお迎えください。 

  阿部幹事：野村ガバナー補佐ようこそ「鋸山を日本遺産へ」PJ大変お疲れ様でした。会員の皆様、この 

       1年間活動ありがとうございました。良いお年をお迎えください。 

  秋山会員：野村ガバナー補佐、前半ご苦労様でした。後半もそのリズムに乗って頑張って下さい。 

       クラブ全員の願いです。 

  遠藤会員：野村ガバナー補佐様来年も宜しくお願い致します。 

  窪田会員：野村ガバナー補佐、来訪ありがとうございます。皆様今年もあと、わずか来年も宜しくお願いします 

  立石会員：いつも大変お世話になっております。本日のお客様野村進一ガバナー補佐、ご来訪ありがとうござ

います。また本日は今年度の最終例会です。一年間お世話になりました。来年もどうぞよろしくお

願い致します。 



  梅内会員：野村ガバナー補佐様本日はご来訪ありがとうございます。皆様本年は大変お世話になりました。  

来年も宜しくお願い致します。 

  浜田会員：野村ガバナー補佐様ようこそ富津シティへそして貴重なお話頂きまして誠にありがとうございます。 

       そして本日が今年最後の例会という事で来年も皆様と共に活動が出来ます様に 

  

【出席報告】クラブ管理運営委員会：伊藤会員→代理阿部幹事 

 

 

 

 

 

 

 次回 1月 10日  理事会/例会  

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(12/20) 16    9   7  56％ 

前回(12/13) 16 10 6     62％ 

 

 

 


